

Crece 17% empleo en condición crítica (El Reforma 20/05/09)

Crece 17% empleo en condición crítica (El Reforma 20/05/09) En el trimestre, la población que trabaja sin seguridad social, prestaciones e incluso sin cobrar sueldo, sumó 5.2 millones de personas. Mónica Ramírez Ciudad de México (20 mayo 2009).- La crisis provocó que el número de trabajadores en condiciones laborales críticas se elevara 16.6 por ciento en el primer trimestre del año, esto es 741 mil 960 más, según revelaron cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). De esta manera, la población que trabaja en las peores condiciones en el País, sin seguridad social, prestaciones e incluso sin cobrar sueldo, sumó 5.2 millones, el 12.2 por ciento de la población ocupada, cuando hace un año este porcentaje era de 10.3. Otro indicador que da señales de más precariedad laboral es la subocupación. En un año se agregaron 559 mil 68 personas bajo esta condición, y ya sumaron 3.4 millones, señalan datos de la encuesta. Este tipo de empleados son aquellos que necesitan y están dispuestos a trabajar más horas para complementar sus ingresos. La situación se ha tornado tan crítica que 93 por ciento de los subocupados ya no está en la búsqueda de otro trabajo. "Los paros técnicos en la industria manufacturera, la baja en jornadas laborales y otros factores han deteriorado las condiciones laborales", dijo Cirila Quintero, investigadora del Colegio de la Frontera Norte. Según la especialista, la epidemia de influenza aumentará la posibilidad para que algunos empleadores aumenten la precariedad de sus empleados.